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Abstract (en)
The bogie-mounted machine for cleaning railway track ballast (2) has two adjustable chain excavators (7, 8), as described in US4614238. These
remove ballast from the track bed and feed it to a sieve (23), from which it is fed back to the track. The position of the end bogie (4) with respect to
the frame can be adjusted. Each excavator has its own operator's cabin (11). The machine has at least two rail lifts ((14) and the sieve is mounted
on a separate wagon (24).

Abstract (de)
Eine besonders leistungsfähige Reinigungsmaschine (1) zur Reinigung einer Schotterbettung (2) eines Gleises (3) besteht aus einem auf
Schienenfahrwerken (4) am Gleis (3) verfahrbaren Maschinenrahmen (5) und zwei in Maschinenlängsrichtung hintereinander zwischen
den Schienenfahrwerken (4) angeordneten Räumketten (7,8) zur Aufnahme von Schotter (10). Ein endseitiges Schienenfahrwerk (4) ist in
Maschinenlängsrichtung relativ zum Maschinenrahmen (5) verschiebbar ausgebildet, und jeder Räumkette (7,8) ist eine eigene Arbeitskabine
(11) zugeordnet. Zur Gleisanhebung sind wenigstens zwei Gleishebeeinrichtungen (14) vorgesehen, die Siebanlage (23) befindet sich auf einem
eigenen, an den Maschinenrahmen (5) angelenkten Siebwagen (24). <IMAGE> <IMAGE>
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